

## 海友丸通信 No 3

平成 30 年 7 月 5 日



色んな意味で辛いけど、一番楽しいのが眠れないときに部屋の仲間と真夜中にする会話です。(K. Y)

最初に比べて日が経つのが早く感じられます。あと1週間でハワイ寄港なのでとても楽しみです。操業ではマグロを見ることができ感動しました。(H. Y)

船内生活は辛いこともあるけど、その倍に楽しいことがある航海実習です。(T. Y)

日数の経過とともに船内生活にも慣れてきました。これからも勉強や各実習を頑張っていきたいと思います。(M. D)

夜中、同部屋の仲間と語り合うのが、めちゃくちゃ楽しい。でも家に帰りたい。(T. S)

もう、7月になりました。あと1ヶ月です。僕の班は、操業もあと1回で終わりになり厳しい実習だと聞いていたけど、思っていたより、楽しかったです。(T. Y)



乗船した最初のころは時間が経つのがとても遅く感じられ、慣れてきた今では航海もだいぶ過ぎてしまいました。早くハワイに寄港して日本に帰りたいです。(Y. T)

私は実習船に乗って我慢することを学んだ。何をすることも我慢が大事である。(Y. K)



暦は7月に変わり、船内備えのハワイガイドブックを配布しました。生徒は食い入るように見ながら、寄港の際の下準備を行っています。

指導教官 橋口